

# *Les présidents de la Russie et de la Chine décident de renforcer encore plus les relations bilatérales*

---



Moscou, 4 juillet (RHC)- Le président chinois, Xi Jinping et son homologue russe Vladimir Poutine ont décidé à Moscou de consolider les liens bilatéraux et de renforcer la coordination dans des thèmes d'intérêt international.

Au cours d'une conférence de presse conjointe, le président du géant asiatique a rappelé que la Chine et la Russie ont une association stratégique intégrale de coordination et qu'il est très important pour les deux pays d'intensifier la communication et la coordination dans l'analyse des questions importantes.

Pour sa part, Vladimir Poutine a signalé qu'il est d'accord sur le fait que les deux parties doivent consolider l'appui mutuel et la coordination concernant des thèmes importants à niveau régional et global.

Le président russe a également indiqué qu'il est persuadé du fait que l'actuelle visite de Xi Jinping, la seconde depuis son accession à la présidence de la Chine en 2013, impulsera encore plus l'association entre les deux pays.

Les deux chefs d'état ont échangé des vues sur la situation dans la péninsule coréenne et en Syrie.

À ce propos ils ont décidé de chercher, de façon concertée, la voie du dialogue et de la négociation d'un règlement adéquat des deux conflits.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/134518-les-presidents-de-la-russie-et-de-la-chine-decident-de-renforcer-encore-plus-les-relations-bilaterales>



**Radio Habana Cuba**